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Senhor Presidente: 

Nº.267/2016 

Indicamos à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito 
Municipal, com cópia ao Coordenador Municipal de Trânsito, solicitando seja 
feita a alteração do tráfego da rua Cuiabá, bairro Santo Antonio, no sentido 
"Mão única", sentido Av. Gabriel Ferreira - Rua 42, sugerindo que a rua Luiz 
Medeiros, também possa se tomar Mão Única, no sentido oposto da rua 
Cuiabá, atendendo ao pedido da comunidade local, conforme abaixo 
assinado em anexo. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal 4e Barra do Garças-MT., 
18 de maio de 2016. 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Estamos atendendo ao pedido de vários moradores daquela 
rua, que reivindicam essa ação governamental, no intuito de disciplinar o 
tráfego de veículos, para garantir a segurança de todos, visto que, o trânsito 
tomou-se muito intenso e sendo uma rua estreita, ficam cada vez mais 
evidentes as possibilidades de acidentes. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre 
Prefeito e Coordenador, no atendimento desse nosso pedido. 

SILVA 

Presidente da Câmara 
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Barra do Garças-MT, 13 de maio de 2016. 

AO ILUSTRÍSSIMO SENHOR 
VEREADOR DA CIDADE DE BARRA DO GARÇAS-MT, 
MIGUEL MOREIRA DA SILVA (MIGUELÃO) 

ASSUNTO: ALTERAÇÃO NO SENTIDO DA VIA DE TRÁFEGO DA RUA CUIABÁ 
BAIRRO SANTO ANTÔNIO. 

Prezado Senhor Vereador, 

Os MORADORES DA RUA CUIABÁ, localizada no Bairro 

Santo Antônio, desta urbe, devidamente identificados, vem, pelo presente, 

encaminhar a Vossa Senhoria o ABAIXO-ASSINADO em anexo, com duas laudas, 

contendo 55 (cinquenta e cinco) assinaturas, a fim de solicitar o apoio e a urgente 

intervenção para que sejam adotadas as providências cabíveis diante do que 

passam a expor e ao final requerer: 

Considerando que a Avenida Gabriel Ferreira, também 

localizada no Bairro Santo Antônio, passou a ter sentido de mão única, servindo a 

Rua Cuiabá como a principal via de acesso ao Bairro Cohab; 

Considerando que, em virtude do argumento acima 

apresentado, houve um aumento do fluxo de veículos na Rua Cuiabá, que antes 

era pacata e demasiadamente sossegada; bem como alargou a dificuldade de 

tráfego nos horários de pico, entre 11 hOO e 13h00 e também de 17h00 às 19h00; 
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Considerando ainda que a Rua Cuiabá é uma via 

bastante estreita para o fluxo de veículos que vem recebendo de forma constante 

e diária; 

Considerando também que a Rua Cuiabá foi escolhida 

por um incontável número de caminhões e carretas como rota de acesso à BR 158, 

diante do desvio criado logo após a Vila Varjão; 

Diga-se mais, considerando o número de acidentes de 

trânsito registrado no cruzamento entre a Rua Cuiabá e as Ruas Egídio Cipriano de 

Carvalho e a Rodrigo Firmino dos Santos (antiga Rua 42); 

REQUEREM, em caráter de extrema urgência, seja a 

RUA CUIABÁ, DO BAIRRO SANTO ANTÔNIO, DECLARADA COMO VIA DE MÃO 

ÚNICA, ou seja, subindo pela Avenida Gabriel Ferreira, que seja permitido apenas a 

conversão pela esquerda , dando acesso fácil e rápido ao Setor Cohab e adjacências. 

Aproveitando a ocasião, para sanar de vez este problema 

de trânsito que vem se tornando emblemático, SUGEREM ainda que a Rua Luiz 

Medeiros, passe a permitir o tráfego também em mão única, em sentido oposto a 

Rua Cuiabá. 

Certos de que o presente pedido será prontamente 

atendido, visto não acarretar nenhum prejuízo ao trânsito barragarcense (muito pelo 

contrário), REQUEREM também seja a alteração da(s) via(s) amplamente 

divulgada e bem sinalizada para evitar acidentes e transtornos. 

Desde já, antecipamos nossos sinceros agradecimentos 

e aproveitamos para renovar a Vossa Senhoria nossa estima e consideração. 

MORADORES DA RUA CUIABÁ 
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BAIXO ASSINADO 

Nós moradores da rua Cuiabá, no Bairro Santo Antônio; venho por 
meio deste requerer a essa casa de Leis que esta rua-tenha sentido 
mão única. 
Sentido Avenida Gabriel Ferreira para a rua Rodrigo Firmino dos 
Santos. 
O pedido se faz porque nos horários de pico, fica impossível 
trafegar nesta rua, pois ficam carros estacionados nos dois 
sentidos, impossibilitando a trafegabilidade. 

Desde já agradecemos! 

Barra de Garças-MT, 03 de maio de 2016 
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BAIXO ASSINADO 

Nós moradores da rua Cuiabá, no Bairro Santo Antônio; venho por 
meio deste requerer a essa casa de Leis que esta rua tenha sentido 

mão única. 
Sentido Avenida Gabriel Ferreira para a rua Rodrigo Firmino dos 
Santos. 
O pedido se faz porque nos horários de pico, fica impossível 
trafegar nesta rua, pois ficam carros estacionados nos dois 
sentidos, impossibilitando a trafegabilidade. 

Desde já agradecemos! 

Barra de Garças-MT, 03 de maio de 2016 
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